

## 京都ビジネス交流フェア 2010

2月18、19日 於 パルスプラザ

(株)名高精工所 名高 新悟

2月18、19日の両日にわたり、パルスプラザにて、京都ビジネス交流フェア2010が開催されました。

私たち機青連会員企業も毎年多数出展させていただいておりますが、今回初めて、「機青連通り」を開設させていただき、一つの通りに会員企業ブースを集中させて、より多くの出会いの機会を創造しようという試みを行いました。当日、機青連ブースでは、昨年に引き続き、エコ自転車、夢銚、五重塔を展示いたしました。また、松浦会長、中村教授の両顧問からの一言や機青連事業、会員紹介が掲載された小冊子を配布したり、来場者の景況感や展望など、有効な情報を得るためのアンケートを実施したりして、「機青連通り」を盛り上げてまいりました。

今回出展されました会員企業様の中には、展示会初参加の企業様も多数おられました。各企業様共に、出展にあたり、知恵を絞って、展示物やパネル、会社案内などを製作されていて、それぞれに自社の強みや特徴が良く出た興味深い展示となっております。出展のために日々、実践躬行されてきたご経験が、そして、この2日間で得られた新たな出会いが、後日、大きく実を結ばんことを願ってやみません。

最後になりましたが、「機青連通り」開設にあたりまして、多大なるご協力をいただきました財団法人京都産業21の皆様、会員企業の皆様に心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

